

Comunicado de Prensa
Calvià, 11 de junio de 2017

LA POLICÍA DE CALVIÀ IDENTIFICA Y DENUNCIA A TRES INTEGRANTES DE UN GRUPO QUE ESTABA PROVOCANDO ALTERCADOS EN LA ZONA DE PUNTA BALLENA

La Policía Local de Calvià ha identificado y denunciado a tres integrantes de un grupo que estaba bloqueando el tráfico y produciendo altercados en la zona de Punta Ballena, tras el partido de fútbol que jugaron las selecciones de Inglaterra y Escocia, por infringir la Ordenanza de fomento de la convivencia, al “producir riñas o peleas”.

A la llegada de la Policía, el grupo se disolvió, y pudo identificar a tres individuos que fueron denunciados y que abonaron la multa en el mismo momento.